



## 地球環境を考えるコラム

い限り、安全にはならないからだ。稼働させながら、安全を管理する方がより安全だと思つてい  
る。

そこで、一つのアイデアを考えた。海辺にある原子力発電所の活用方法である。原発の稼働を止めると、日本近海に多くのハイドレーテンハイドレートを使つて、発電を、ここで出来ないかという仮説である。超低温のメタンハイドレートを使えば、二つの発電が可能になる。一つ

て、送電線を新たに引き、都市部に送るなどといふ。鹿島の政策は止められた。

大日新聞に関するお問い合わせ・ご意見などはホームページ及び  
大日化成株式会社 06-6909-6755 までお願ひいたします。

スタッフ紹介

また、この夏の暑さに苦戦しております。程良く暑くして貰うには、まさに字の如く「猛暑」であります。



東京支店 営業部 藤田諒平

日頃からお世話をありがとうございます。今年の四月に入社されました藤田と申します。

東京支店 営業部に配属となり日々精進しております。

入社し約半年近くになりますが、週五日働いていると本当に毎日が早いです。入社当初は、毎日が決まった時間で仕事をやるべきだという意識が強かったです。しかし、毎日が決まった時間で仕事をやるべきだという意識が強くなりました。そこで、自分自身の仕事や背広を着て満員電車で通勤する事など、そんな当たり前の事が結構辛かったのですが、黄色いランドセルを背負った小学生が元気良くて普通車で通勤する姿を見て改心致しました。職場にも慣れ始め、先輩方も恵まれ、社会人として営業として早く一人前にならなくては思っています。

この苦しみも営業という仕事の宿命のひとつ、これが当たり前になる日を願つて慣れるしかないですね。とにかく秋が待つてほしい限りです。

こんな私なので、ちょうど今お読み頂いている方にこそ迷惑をおかけしてしまうかもしれません、とにかく「やるしかがない」の一心であります。

人前になり、皆様の前で堂々と仕事をできる日を目指し努力していくますのでよろしくお願ひ致します。

An illustration featuring a girl on the left wearing a crown-like headband with a flower, holding a large red rose. Next to her is a boy with short dark hair, wearing a light-colored button-down shirt over a tie and a dark vest. To the right is a speech bubble containing the Japanese text "次号も お楽しみに".

●本社  
〒571-0030 大阪府門真市末広町 8-13  
TEL : 06-6909-6755(代) / FAX : 06-6909-6701  
●東京支店  
〒105-0013 東京都港区浜松町1-2-5  
TEL : 03-3436-3801(代) / FAX : 03-3436-3801

もし、世界が終わる日を知ったらあなたはどうしますかー？  
残りの日々を誰とどう過ごしますかー？

今回「映画で学ぶ環境問題」に取り上げた作品は「ワールドエンド2012」原題は『Defcon 2012』

マヤ文明において用いられていた暦の一つ長期暦が、  
2012年12月21日から12月23日頃にひとつ区切りを迎えると言われている

題材にしたSFアクションです。

争いでたえなくなつてしまします。映画の中でも、2012年に世界が終わるということを知った人類は混乱や不安、恐怖のすえに政府や警察をおそつたり暴動を起こしはじめてしまします。

すらありません。時計で1分1秒の時を刻むためには太陽かのぼり、しづみ月が照らす夜が明けて1日が終わる。そしてまた次の日がはじまる。こうして暦を数えていくことは地球人にとって当たり前であり大切なことなのです。

ただのSF映画ではなく改めて今生きている環境に、すべて感謝したくなる、そんな作品ですぜひ、一度鑑賞されてみてはいかがでしょうか。

# 映画で学ぶ 環境問題

ワールドエンド 2012



監督：R・クリスチャン・アンダーソン  
脚本：ブライアン・デリザリュー  
出演：ライケン・ゼイン  
共演：シャイ・ピルグリーン  
　　シュー・レイザー  
　　テーマ・ヨハンセン 他

公開：2010年アメリカ

事はなく、2011年9月10日、事件の捜査をしていたなぞの機関 C E A（中央地球外生命機関）は彼らの撮影していた映像の行方を追い極秘入手し再生します。果たしてそこには一体何が映っているのでしょうか。その時世界は運命の【2012年12月21日】が近づくにつれ、絶望と混乱につつまれていました。

昨日、日本も原発など数々の環境問題をかかえていますが、誰かを責めたりしても何も変わりませ  
んし、無意味で悲しいことだと申します。美しい環境をつくるためには1人1人が行動し協力し合  
いことが大切なのではないでしょうか。なぜならそれは人間（地球上）が持つている何よりの宝な  
から。